

Medieninfo

FH Studierendenschaft unterstützt Lübeck Hilfe für krebskranke Kinder e.V.

Heute, am 21.Januar 2015, hat die Studierendenschaft der Fachhochschule Lübeck, vertreten durch den Allgemeinen Studierendausschuss (AStA), das Studierendenparlament (StuPa) und die Fachschaften, dem Verein Lübeck-Hilfe für krebskranke Kinder eine Geldspende überreicht. Heidemarie Vester, 1. Vorsitzende des Vereins war an die Fachhochschule gekommen, um die Geldspende in Höhe von 1.107,02 Euro vom Vorsitzenden der Fachschaft Bau, Jannik Baschke, entgegenzunehmen.

„Es ist großartig, dass die Studierenden so engagiert helfen. Ich bedanke mich ganz herzlich im Namen des Vereins für die Unterstützung. Wir sind mehr denn je auf Spenden angewiesen für die Hilfe von Familien, in denen neben dem Kind auch ein Elternteil von der Krankheit betroffen ist. Die Spenden kommen 1:1 dort an, wo sie gebraucht werden. Das Geld kommt aus der Region und bleibt in der Region“, sagte Heidemarie Vester bei der Spendenübergabe.

Die Initiative zu der Spendenaktion kam von der Fachschaft Bau bereits im Dezember 2014. Jährlich wird der Nikolaus-Punsch initiiert, der seit drei Jahren von einer Spendenaktion zugunsten des Vereins der Lübeck-Hilfe für krebskranke Kinder begleitet wird. Die Studierenden backen Waffeln, kochen Glühwein, Punsch und grillen für die gute Sache und spenden den Erlös aus dem Verkauf.